

Cabo Cruz sintió embates de Beryl

Las bandas externas del huracán Beryl, el primero del año formado en el Atlántico, incidieron en la comunidad de Cabo Cruz, en Niquero.

Según reporte del periodista Jorge Luis Ríos al Noticiero Nacional de Televisión, en el área más sureña de Granma se apreciaron rachas de hasta 80 km por hora.

Añadió que desde horas tempranas del miércoles hubo marejadas y en la tarde se deterioraron las condiciones del tiempo en gran parte de la provincia, con lluvias en varias localidades, las cuales llegaron a ser moderadas en algunas zonas.

Asimismo, ocurrieron fuertes vientos en el litoral sur y una tormenta, en Manzanillo, ocasionó caída de árboles y afectaciones en el sistema eléctrico.

Ante el posible impacto de las bandas de alimentación del huracán, los municipios costeros de Pílon, Niquero, Media Luna, Campechuela y de Manzanillo, también el de Bartolomé Masó, en la Sierra Maestra, activaron los grupos temporales de trabajo, que accionaron en la protección de personas residentes en zonas bajas y proclives a la penetración del mar.



Las principales dirigentes de Granma recorrieron los municipios costeros

En la red social de Facebook, especialistas del radar de Pílon postearon imágenes en las que se observaba el centro de circulación de Beryl, a las 7:40 p.m., "muy bien definido, moviéndose al oeste-noroeste".

ANAISIS HIDALGO RODRÍGUEZ
Foto JORGE LUIS RÍOS (TVC)



GALARDONAN A DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ATENCIÓN A LOS COMBATIENTES

Por sexta ocasión consecutiva, la Dirección provincial de Atención a Combatientes de Granma recibió la distinción de Colectivo Destacado Nacional.

La donación de prendas de vestir y recursos a centros de niños sin amparo familiar, el aporte a la producción de alimentos en huertos y parcelas, y la correcta organización en el incremento salarial a veteranos de gestas patrióticas e internacionalistas, sobresalen entre los resultados medibles. (Yoenis Pompa Silva)

CELEBRAN ANIVERSARIO DEL CONSEJO ELECTORAL PROVINCIAL

El V aniversario de la creación del Consejo Electoral de Granma fue celebrado en Bayamo, en el museo Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria cubana.

Antonio de Marcos Ramírez Matos, presidente del mencionado órgano, destacó que "se ha logrado conformar una estructura de trabajo sólida, lo cual ha permitido encaminar nuevas tareas con mayores logros y resultados en el trabajo electoral". (Anaisis Hidalgo Rodríguez)

CAMPECHUELA VANGUARDIA NACIONAL EN EL TRABAJO DE LA ANCI

Campechuela resultó Vanguardia Nacional en el trabajo de la Ancí, por los resultados del trabajo durante el último lustro, trascendió en el chequeo provincial de emulación de la Asociación Nacional de Ciegos y Débiles Visuales en Granma.

Los integrantes de la Ancí en este costero municipio muestran logros en la atención a su membresía en su vinculación con organismos y entidades locales, con las direcciones de Deportes, Educación, Salud Pública y Cultura. (Rodrigo Motas Tamayo)

RECIBE ONEI RECONOCIMIENTO NACIONAL

En el marco de la jornada por el Día del trabajador de la Administración Pública, el día 4, se entregó la condición de Colectivo Distinguido Nacional a la filial granmense de la Oficina Nacional de Estadística e Información.

Por tercera ocasión, el colectivo recibió ese reconocimiento a su labor destacada.

Coralía Chacón Benítez, directora de dicha filial, expresó que siempre responden ante todas las tareas. (Darielis Calzada Alarcón)

LISTAS LAS PRESAS GRANMENSES PARA ACOPIAR LLUVIAS

Las 11 presas de Granma están en condiciones de acopiar más de 290 millones de metros cúbicos de agua, ante posibles lluvias de la actual temporada ciclónica.

Gennis Corrales Sánchez, director de Gestión de los Recursos Hídricos de la Empresa provincial de Aprovechamiento Hidráulico, añadió que los embalses tienen ocupado el 69 por ciento de su capacidad y son monitoreados sistemáticamente.

Precisó que las presas más llenas son la de Guisa; Las Villas, en Jiguaní; Vicana y la Derivadora Vicana, en Media Luna.

Apuntó Corrales Sánchez que también realizan acciones hidromecánicas, para verificar el estado de los estanques, tales como los aliviaderos mecánicos de Cauto del Paso y de Corojo, y revisar el funcionamiento de los grupos electrógenos. (Yoenis Pompa Silva)

Alistan condiciones para la zafra cafetalera



Las atenciones culturales a los cafetales y la organización de la fuerza recolectora, están entre las principales labores que tienen lugar en la serranía de Granma, cuando es inminente el inicio de la etapa óptima para la cosecha del grano.

Por ejemplo, en Buey Arriba se dice que la presencia del cerezo sobrepasa la de años anteriores y el trabajo está centrado en un programa intensivo con los mejores productores, a fin de cumplir el compromiso de acopiar más de 500 toneladas en 2024.

A tales efectos, se agiliza la organización, en particular la respuesta de los agricultores y otros trabajadores que demanda la recolección en la etapa de mayor maduración, denominada "pico", para evitar el goteo del grano.

Según trascendió en reciente visita de las máximas autoridades del Partido y del Gobierno de Granma, en las montañas existen altos volúmenes de café, por lo que se convocó a protegerlo con una labor permanente de vigilancia y control desde los municipios.

Las aspiraciones mencionadas, junto al proyecto de desarrollo productivo, constituyen un paso imprescindible para el lomerío granmense, donde el café representa el principal sustento para sus pobladores.

Solo así se logrará detener la decadencia en dicha rama, lo cual exige corregir desviaciones e implementar alternativas que conduzcan al crecimiento económico y social en la Sierra Maestra.

JUAN FARRELL VILLA

Avanza Yara en proceso de bancarización



26 DE JULIO
Victoria de ideas

El proceso de bancarización avanza en Yara, como parte del enfrentamiento a las deficiencias señaladas por el Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez en su reciente visita al territorio.

Dainier Roberto Vega Aguilar, presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, informó que existen espacios de explicación sobre el funcionamiento de esa tarea. "Estamos dando pasos sólidos de avance, contamos con la presencia de códigos QR en la mayor parte de las instituciones del Comercio, la Gastronomía y la Industria Alimentaria", agregó.

Destacó que en el sector del Comercio tienen más de 50 instituciones con presencia del código QR, en bodegas y mercados industriales y agropecuarios.

Refirió, además, que el municipio cuenta con más de 10 micro, pequeñas y medianas empresas sumadas a la bancarización y ya implementan los pagos en línea mediante las plataformas de Transfermóvil y Enzona.

"Hemos planteado que para el 26 de Julio las bases productivas nuestras cuenten con sus códigos QR, pues será una forma en que la población llegará mejor a todos los espacios, como ferias y mercados", agregó Vega Aguilar.

El dirigente significó que se trabaja para prestar el servicio de pagos en línea y código QR en todas las bases productivas.

DARIELIS CALZADA ALARCÓN

Joven bayamesa gana concurso nacional de los CDR

La joven bayamesa Yanelkys Llera Céspedes conquistó el premio en el concurso nacional de diseño del identificador de la campaña comunicacional por el aniversario 65 de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), que se celebrará en septiembre de 2025.

La autora del logotipo recibió una bicicleta todoterreno con sistema SHIMANO, como premio, en un acto efectuado, este martes, en el CDR 26 de Julio, de la zona 192, en el consejo popular Jesús Menéndez, de Bayamo.

Llera Céspedes dijo que, en la composición de su obra, utilizó los colores de la Bandera cubana, para identificar la vinculación de los CDR con el proceso revolucionario del país, y el número del nuevo aniversario.

Esos colores, añadió, están presentes en el identificador tradicional de la organización.

Comunicadora social en la Dirección General de Educación en Granma, ella es licenciada en la especialidad de Informática, con conocimientos de fotografía e inclinación por el diseño, además de desempeñarse en el cargo de ideológica en el CDR de su cuadra.

Luis Manuel Góngora, miembro del Secretariado provincial de los CDR, tras dar a conocer el resultado, transmitió la felicitación y destacó el orgullo de que la ganadora del concurso sea una cederista granmense.

En la provincia que obtenga este año la sede del acto nacional con motivo de la creación de los CDR, fundados por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, se dará a conocer la campaña de divulgación y su logotipo, informó

JUAN FARRELL VILLA



6-1763 Retirada de los ingleses de La Habana.
6-1871 Máximo Gómez vence al Batallón de San Quintín, en La Galleta.
8-1873 Nace la capitana mambisa Isabel Rubio.
9-1873 El Generalísimo Máximo Gómez asume el mando en Camagüey.
10-1912 Nace Nicolás Guillén Batista, Poeta Nacional.

11-1958 Del 11 al 21 de julio de 1958 se libra la Batalla del Jigüe, victoria decisiva del Ejército Rebelde.

12-1854 Nace el patriota Juan Gualberto Gómez. Periodista, político y patriota cubano.

12-1997 Traen a Cuba restos del Che y de algunos de sus compañeros caídos en Bolivia.